

RUEGOS Y PREGUNTAS DE SP UGT MESA SECTORIAL 03-06-2022

UGT SP exige que se convoque a mesa sobre **reducciones horarias** lo antes posible, ya que queda **pendiente** del **Calendario de Negociación Sindical** mandado por Dirección General para el primer trimestre.

UGT SP exige al Departamento la **reducción de carga lectiva**, **18 horas en secundaria**, **23 en maestros**, **mayores de 55 años**... recuperando al menos los horarios del profesorado previo a los recortes, y así poder completar todas las jornadas parciales actuales.

UGT SP exige el **refuerzo de plantillas** y cupos docentes y la incorporación de nuevos profesionales. Seguimos insistiendo en la negociación de un **nuevo acuerdo de plantillas**.

UGT SP exige la negociación de una equiparación salarial al de docentes de otras CCAA.

UGT SP exige que se convoque a Comisión de seguimiento de los criterios para para la concesión de condición de **Centro de difícil desempeño.**

UGT SP exige la revisión de las **instrucciones de valoración del concurso de traslados** en cuanto a los **puestos** de **especial dificultad**, en concreto cuando docentes pierden los puntos por circunstancias de la catalogación de dichos centros.

UGT SP exige el reconocimiento de un complemento económico al desempeño de la función tutorial.

UGT SP exige que se den los **libramientos en tiempo y forma**, el **cobro de las itinerancias** y lo que falta de **tribunales de oposición**.

UGT SP solicita información sobre el criterio con el que otorgan los **minutos por km desplazado**, que se les concede para **visitas médicas** a los/las docentes, desde inspección. En la normativa dispone que se concederá "el tiempo indispensable", sin especificar más.

UGT SP solicita que no se configuren los **horarios hasta el día 2 de la incorporación a los centros** para que el personal interino con vacante de curso completo pueda elegir sus módulos como marca la normativa.

UGT SP exige que las **vacantes** que tienen horarios asignados antes de la incorporación al centro se **perfilen o informen correctamente.**

UGT SP exige el reconocimiento a los **Maestros en los Centros de Educación Especial** de un **complemento** en igualdad de condiciones que los maestros con alumnado de ESO.

UGT SP vuelve a preguntar por la **cuarta Orden de Inclusión** (y su afección a plantillas).

UGT SP pregunta por qué no se está pagando al personal docente que colabora en el programa AUNA.

UGT SP exige a los Servicios Provinciales que faciliten el día o los **3 días por cambio de domicilio** presentes en la normativa.

UGT SP exige una **ampliación de listas de interinos generalizada**, y **descentralizar la gestión** del procedimiento para una mayor diligencia.

UGT SP exige al Departamento que **no sea requisito indispensable presentar solicitud al proceso de nueva baremación, para permanecer en las listas de interinidad**. Ese requisito también se eliminó en la presentación de los integrantes de la lista 1 a la primera prueba de oposición para no dejar las listas vacías siendo que ya los tienen baremados.

UGT SP insiste en la convocatoria de cátedras en secundaria y EOIs.

UGT SP exige al Departamento la aplicación del Acuerdo con Función Pública firmado el 15 de noviembre de 2018, en referencia a la **jornada semanal de 37 horas.**

UGT SP solicita aumento de **cupos extraordinarios** para atender al **alumnado ucraniano** que está llegando a los centros, y dotar de **mayor personal a los Equipos de Orientación.**

UGT SP exige el reconocimiento a las **Jefaturas de Departamento** que no tengan la jornada completa, y del pago del **100% de las retribuciones** correspondientes por su desempeño.

UGT SP exige la **remuneración** a docentes por la realización de **pruebas extraordinarias, de acceso**... y que no tengan que esperar de un año para otro a cobrar los miembros de **tribunales, pago de "nominillas" de las itinerancias, accidentes...**

UGT SP solicita que una partida destinada a las Competencias Digitales sea para los docentes para poder continuar su labor en sus horas de libre disposición. También debería considerarse atribuir más horas para la atención de todos los equipos (resolución de incidencias).

UGT SP solicita la convocatoria de una mesa para hablar sobre el proceso de escolarización en Aragón, y especialmente en la ciudad de Zaragoza visto lo acontecido en la primera comisión de escolarización de Infantil y Primaria de este curso, donde se cerraron un total de 22 aulas en la Escuela Pública. Ante el cierre continuado de aulas año tras año, en las unidades de 1° de Educación Infantil de los colegios públicos y la repercusión que ello tiene en los sucesivos cursos en relación a la pérdida de apoyos de PT, AL, Orientación, PTFPSC, personal Técnico Superior de Educación Infantil, reducción de horas de Equipo Directivo, dotación económica, que ponen en peligro los puestos de trabajo de los profesores y profesoras, queremos conocer la postura de la administración y como es obligatorio llevar a mesa para su negociación, aquellas situaciones que conlleven un cambio en las condiciones laborales de los y las docentes, y las supresiones si suceden, además de proponer medidas que favorezcan el mantenimiento de los centros públicos.